



## サン・トス港へ

## 兩先輩出迎に

(一) 南鳩生

四月三十日は、天長節をメイナー

その南休み日に挙げた日で、若

しの三十日を休むなら、三日間

打つ通じて休む譯で、何人かが

出来ないものだらうかは、毎日

つ續けに働いてゐる者の多く

つは多くに懇意して要求が頭脳

深く湧いて來るのである。

それに天長節を云へば、在留同胞

の続でと共に、紙面を通じて奉

祝するを恒例とする國から紙數の

増加となり、爲めに編集部も工場

も編集員の晝夜兼行の超非常時さ

化するのであるが故、出来得べく

なんとか部会をつけ、一日餘

計に休んで此の努力に酬ひたい

と思ふのは人情で、編者諸氏に對

しては胸に相應まることではあつ

たが、本年は四月三十日本紙を

休日とし、一日休まして賣つてサ

ントスへモントビテオ丸の入港な

どが私たは、此日の午後七時半か

ら同人會の總會に出席せばなら

ぬので、社員に加はつてのサン

トスは不可能だと思つたのだが、能くまた考へて見る、モノ

日本そのそれを伯國の革命騒動を

比較して考へて見ると、其處に大

なる相異のあることを認識され、青柳、水野の兩氏が二・二六事件

のあつた翌日東京を立つて渡伯の途に就かれたのであるから、兩氏に會つて其の當時の感覚だけでも聽くなら、更に其の事件の奥底を知ることが出來ると思ひ、汽車の揺れる儘に考へを走せつゝ、秒一

其の中不圖、私の考へが水野、青柳

は三十年前に伯國移植民に着眼さ

れたるは、何んと云つても達識活眼の士と云ははならない。青柳

氏は四十年前既に北米に在つて移

植民狀態を目撃し、文化の進んだ

國では日本人が植民地として落着き

に困難なるを覺られ、メキシコか

の大いに起きた異にし、日露戰爭後

に於ける國家發展政策から日本民族

が忽然と伯國へ向ひたる急務だ、また

それが水野氏に至つては其れを

に依り、未だ人の手を届け得な

き断くし、兩化の理想を實行さ

が可能で、當時に進行せる處に

つかつた伯國に移民の出立企て、成

功するや否や、後の問題として先

づ道を開け、大膽に行動して先

に於ける國家發展政策から日本民族

が忽然と伯國へ向ひたる急務だ、また

それが水野氏の性格が現はれてゐる。乃

づ道を開け、大膽に行動して先

に於ける國家發展政策から日本民族

が忽然と伯國へ向ひたる急務だ、また

それが水野氏の性格が現はれてゐる。乃

づ道を開け、大膽に行動して先

に於ける國家發展政策から日本民族

## 保安委員選出に

## 果然!! 問題起る

留置議員の委員選出を

めぐつて議論沸騰

その感想も

さて提携、更に

多分はが氏への判決の前兆であ

らう

多分はが氏への判決の前兆であ

## アマゾン州の

## 土地譲與問題

下院で反対議員等

捕縛議員起訴に對抗

對抗論陣を整へ

氣勢を示す

監理員アルツール・ダ・

コスタ氏は

大佐の監理員アルツール・ダ・

コスタ氏は

セッパル氏は

氏が保安委員の一人に選ばれた

上院議員ジョン・ダイラスボア

ス氏も

等非難すべき點はない以上完

成されたがそれによる昨年は一

九三〇年に比し約十五%の漁獲量

が見えて居る、右統計は大統領の

許可へ提出されるがそれには今迄

大統領の

公自動車運送規定期定も同様

作成したがそれによる昨年は一

九三〇年に比し約十五%の漁獲量

が見えて居る、右統計は大統領の

許可へ提出されるがそれには今迄

大統領の

公自動車運送規定期定も同様

作成したがそれによる昨年は一

九三〇年に比し約十五%の漁獲量

が見えて居る、右統計は大統領の

許可へ提出されるがそれには今迄

大統領の

公自動車運送規定期定も同様

作成したがそれによる昨年は一

九三〇年に比し約十五%の漁獲量

## アマゾン州の

## 土地譲與問題

十一月二十日午後五時

午後六時半ヨード汽船を出發

二十七日サン・トス汽船着

委員に選ばれても好いと思ふ

## 歯科醫諸君!

## DENTAL ITU

Paulo E. Assumpção

Suc. Depósito Dentário "São Paulo"

Av. Rangel Pestana, 12 - ant. Sta. Thereza

3.0 andar - Salas 305/0/7/8/9/10

Telephone 2-5923 - S. Paulo - Brasil

切富厚に取り捕へ、全くの掘り出し價段で御

新文に應じます

新文に應じます









そんぞ時雨 (76)

北富三郎書



鳴演ナテハの噂

四十二個を産卵  
まさに前代未聞の珍話

飼主は警部補さん

岡部支廳局の歸來談  
柔道整復術

Pensão Nippon R. Tabatinguera 42 S. Paulo

旅館 西川智輔

松本治療所

柔道整復術

骨折脱臼 整骨専門

北西線ガーランチ那路

新式V8アワト番號

九五九八(アシナ付)

飛驒路を視察した

春知らぬ村

高山からの交通機関は雪に奪はれてゐる

牧ヶ洞はまだ音をたてて崩れる

このかと思はれた、郡上からの便りも六月下旬でないこ間けない

交通も高山からの便りも六月下旬でないこ間けない

これなるかの如きは百五十隻を算

ので四つ違ひで通り越してたが、

岩石混りの雪崩、何時花が咲く

の時までもぐるぐるしてゐるか

が弱音に突込む風の神さやらで、

石松の方では何んだかんだと難題

が餘なら嫌であつたりするが宜

も「なあ程さう云はれて見れば

その罪が付いたが、信

て天下の御法の街にかけてそれだ

けの罪を被せます、ですか旦

市兵衛は一同に挨拶が済むご改

めて其右エ門に對ひ

市「大略は伍助さんから聞きま

したが、見玉の石松が娘さんを

是非嫁にくれ、云つて來たさう

其「さうですよ、それはの跡」

取りの伴でもあれば嫁に出すが、

子を云つたら天にも一人して

かないに雪、それを嫁に出す事は

出來ない、そこで断つたが、是非

くれる、くれねば一家残らず叩き

殺してその上財産を持つて行くさ

皆さんは狂人沙汰され思ひなさる

おひします、でどうしてこれを断つた

たものか此の通り嫁の者を集め

て相談してゐるんで、それが、

ぞぞ云ふ好い考へも出ないので困

り切つて居ります」

市「ア、さうですが、それはれ

氣の毒な事で、時に私のやうな青

二才が、かく出してこんな事を云ふと

前さん方も嫁だと思つたら益處

す其「さうする事はされねり、旦

人で」

市「さうとは決まりません、お前

さんが石松の所へ嫁にやつた方が

本人のためであり家のためになる

こと思つたら向ふの云ふ通り、くれ

てやるが宜い、又本人も嫁だ、わ

考へだらうと思ひながら、此方へ高

橋へ出れば、カウの音も揚げ

ふもな、感心だけして黙つて

おも、市兵衛は向も言葉を擱けて

松と云ふ男は、され程の者が會つた

其「それが、今も云つた通り

事がねながら度胸のあるのは判

りませんが、大方旦那が威して

嫁さんの自分の物にしゃう云ふ

人は一家残らず叩き殺されてしま

ふ、どちらにしておら宜からうか

ふもな、おも、相談する事ですが、

前さんの方も嫁だと思つたら益處

す其「さうする事はされねり、旦

人で」

市「イヤどうも使うもの、旦

人が誰か便ひが来へら、あつさり

何人とも云はれても嫁にはやれませ

ば、どうしておら宜うございませう

六羽の鶏が一日に

四十二個を産卵

まさに前代未聞の珍話

飼主は警部補さん

◆六羽の鶏が一日に

四十三個の卵を生ん

ださいふ前代未聞の春らしいわ

題は滋賀八幡警察署武佐警部補

出所神田次郎兵は年古月十一

下旬迄所なら孵化して間もない白

色レックンおよび名古屋コーチン

が四十三個の卵をまるで機械で製

造してゐるようコロリと生

み落したのでさが神田氏も啞

然としてゐる

◆殊に同氏は今回警察部衛生

課勤務に轉任、一兩日中に赴任す

るところ、百廿餘日を経て去る

廿七日雄六羽が初卵を六個生んだ

が、その翌廿八日は同じ六羽の雌

が四十個の卵をまるで機械で製

造してゐるようコロリと生

み落したのでさが神田氏も啞

然としてゐる

◆六羽の鶏が一日に

四十三個の卵を生ん

ださいふ前代未聞の春らしいわ

題は滋賀八幡警察署武佐警部補

出所神田次郎兵は年古月十一

下旬迄所なら孵化して間もない白

色レックンおよび名古屋コーチン

が四十個の卵をまるで機械で製

造してゐるようコロリと生

み落したのでさが神田氏も啞

然としてゐる

◆六羽の鶏が一日に

四十三個の卵を生ん

ださいふ前代未聞の春らしいわ

題は滋賀八幡警察署武佐警部補

出所神田次郎兵は年古月十一

下旬迄所なら孵化して間もない白

色レックンおよび名古屋コーチン

が四十個の卵をまるで機械で製

造してゐるようコロリと生

み落したのでさが神田氏も啞

然としてゐる

◆六羽の鶏が一日に

四十三個の卵を生ん

ださいふ前代未聞の春らしいわ

題は滋賀八幡警察署武佐警部補

出所神田次郎兵は年古月十一

下旬迄所なら孵化して間もない白

色レックンおよび名古屋コーチン

が四十個の卵をまるで機械で製

造してゐるようコロリと生

み落したのでさが神田氏も啞

然としてゐる

◆六羽の鶏が一日に

四十三個の卵を生ん

ださいふ前代未聞の春らしいわ

題は滋賀八幡警察署武佐警部補

出所神田次郎兵は年古月十一

下旬迄所なら孵化して間もない白

色レックンおよび名古屋コーチン

が四十個の卵をまるで機械で製

造してゐるようコロリと生

み落したのでさが神田氏も啞

然としてゐる

◆六羽の鶏が一日に

四十三個の卵を生ん

ださいふ前代未聞の春らしいわ

題は滋賀八幡警察署武佐警部補

出所神田次郎兵は年古月十一

下旬迄所なら孵化して間もない白

色レックンおよび名古屋コーチン

が四十個の卵をまるで機械で製

造してゐるようコロリと生

み落したのでさが神田氏も啞

然としてゐる

◆六羽の鶏が一日に

四十三個の卵を生ん

ださいふ前代未聞の春らしいわ

題は滋賀八幡警察署武佐警部補

出所神田次郎兵は年古月十一